

Et sachant le cas que l'on fait généralement de la culture française à McGill, il me semble que votre Conservatoire est ce que Montréal peut offrir de meilleur à mon activité:

Je n'ose vous fournir ici des découpures de journaux de Londres, Paris, Amsterdam, La Haye, Bruxelles, Genève, etc., sur mes concerts, estimant que les lettres de Sir Lomer Gouin, de l'Honorable M. Roy et de M. Montpetit vous suffiront.

Avec mes remerciements, je vous prie de trouver ici, Monsieur le Principal, l'expression de ma très haute considération.

*L. M. Gouin*